



KLIPING

PEMERINTAH PROVINSI DAERAH KHUSUS IBUKOTA JAKARTA
DINAS KOMUNIKASI INFORMATIKA DAN KEHUMASAN

Tanggal	: Rabu, 15 Agustus 2012	Halaman	: 6
Nama Media	: Berita Kota	Jurnal	: -

Terganggu Galian Saluran Air Aetra

SAYA mohon kepada bapak camat pademangan & walikota jakut agar menindak tegas para pemborong penggali saluran air aetra, karna sdh hampir 15 hari kami terganggu utk mencari nafkah, lokasinya di jalan budimulia raya dekat pom bensin samping ruko marinatama AL. Atas atensinya kami ucapkan terimakasih. 083894747xxx

Mana Ganti Rugi Perumnas Cengkareng

KEPADA perum perumnas cengkareng jak-bar jangan cuman mau gusur tapi ga bertanggung jawab pd ganti rugi atau mengabaikan kemenangan kami dipengadilan jak-bar dan MA, masa ga mampu ganti rugi proyek dimana2 cemen bangun, rakyat masih tetap bersabar. pantang mundur GELORA, Trims barkot, tlg dmuat y. 085782484xxx

Sekolah Tarik Iuran THR dari Siswa

SUNGGUH memalukan! kepada guru SD Negri 07 pagi asem baris tebet jak-sel yg telah memungut/membayar Rp 10.000/ anak untuk THR apa itu tidak mencoreng nama baik guru sekolah itu? Di lain itu buku LKS, uang kas, dan dll semua serba bayar. tolong dong pak yang berwajib tindak tegas sekolahn yg masih memungut biaya. katanya sekolah gratis? 085283385xxx

Uang THR di SD Rawamangun

ANK sy sklh di salah satu SD di RAWAMANGUN. Ank sy di sruh bw. uang 25rb utk THR gurunya. Apakah ada peraturanny Guru mnta THR k ank murid? Sdh aneh dunia pendidikan kt ini. Dr EVEN 085714892xxx

E-KTP Gratis di Petukangan Selatan

KEPADA bpk lurah petukangan selatan tolong pengambiln ktp elektrik jangan di mintain duit. 02198834xxx

Tertibkan Perempatan Permata Hijau

LALULINTAS Perempatan Permata Hijau sangat membahayakan banyak sekali pengguna jalan dari arah Senayan memotong / menuju Permata Hijau (pada hal perboden) bersamaan dg lampu dari arah Simpruk hijau hal ini sangat membahayakan tolong ditertipkan. 08159876xxx

Terminal Liar di Pintu Tol Cempaka Putih

UNTUK DISHUB DKI DAN POLANTAS. Di jln Ahmad yani tpt'y d dprn tol cmpaka pth arh cawang d jdikn trmln olh bis2 luarkota. Dan jg mtromini pd ngetem smbrgn sgt mgggangu kndaraan lain yg mau lwt dan mngakibatkn kmctn yg pjg. Pdhl tdk jauh dr situ ada pos polantas, dan ptgs DI-SUB jg sering lwt. Gmn nh. Trmksh. 081381151xxx